
智行理财网
银行卡没钱长期没用会怎么样？要不要销户处理？

如果银行卡里没有钱，也长期没有使用，会怎么样呢？ 

一、银行会把一部分长期不用又没有钱的银行卡做销户处理 

这里的没有钱，是指一分钱也没有，也就是银行卡内完全没有余额。 

前段时间，各大行先后发布公告，以建设银行为例，截止2020年10月31日，连续
三年以上未发生存取现，转账等交易， 

而且没有任何签约账户的借记卡、准贷记卡，存折等账户，进行销户处理。 

只要满足上述条件，建设银行的系统自动把银行卡销户了。 

当然，这里的长期，在各家商业银行的标准是不一样的。每家银行有自己的标准。 

二、如果银行卡长期不用，建议持卡人主动销户 
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上面第一点里提到的银行，在银行的所有银行卡中，占的比例还是非常小的。 

因为每张银行卡，当初开卡过后，是或多或少做过一些交易的，再加上利息，也就
是多少有一些余额留在里面的。几分几角也好，几十上百也好，会有一点点余额。 

这部分银行卡，银行不太好处理。要说给销户吧，里面还有点钱，要是不销户，还
占用着银行的资源，浪费人力物力财力去维护。 

这是指对银行不好；对持卡人来说，这张卡留下点钱，那张卡又有一点钱，还闲着
不用，也许还会被银行扣小额账户管理费。 

不如主动去把它们清理掉。想用的，留着，多做几笔交易，不想用的，就销户。 
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